

Grenoble, le 22 décembre 2016

Décorations de Noël à l'Hôtel de ville : les villes jumelles à l'honneur



Cette année, pour Noël, le service Espaces Verts et la direction de l'Action Internationale et Européenne ont réalisé à l'Hôtel de ville une décoration originale à partir d'objets envoyés par les villes jumelles.

Les Grenoblois sont invités à découvrir jusqu'au 4 janvier :



- La tête du terrifiant **Krampus, un prêt exceptionnel de la ville d'Innsbruck** (Autriche). Mi-bouc mi-démon, le monstre est parmi les plus cruels des contes de Noël ! Il accompagne Saint-Nicolas, qui donne des cadeaux aux enfants sages ; Sauf que le Krampus distribue les punitions aux enfants désobéissants, qui reçoivent du charbon ou sont fouettés. Il lui arrive aussi d'enlever les plus espiègles pour les dévorer !



- **Des Mugs de la ville de Halle** (Allemagne) et une **photo de son marché de Noël** réalisée par le photographe Matthias Kunkel.



- **Des photos d'arbres de Noël** créés de toute pièce chaque année par les habitants de la ville de **Kaunas** (Lituanie).



- Sur le sapin de Noël de 4 m de haut : **les boules de Noël en origami**, confectionnées par l'association Franco-japonaise de Grenoble et de l'Isère, et par les citoyens de la **ville de Tsukuba** (Japon).

- **Des mugs, des torchons et des photos des lanternes d'Oxford** (Angleterre).



Cordialement,
Service presse – 04 76 7 6 39 21